
COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE DISSUASORI DI VELOCITA’ 

Premesso che

Con l’apertura del ristorante presso il campo di Rugby, l’afflusso di veicoli nella zona e 
nelle vie limitrofe (via Fregonara, via della Pace, via la Giovane Italia, via Nazioni Unite) è 
decisamente aumentato 

 Considerato che

i residenti della zona lamentano che i veicoli spesso viaggiano a velocità sostenuta 
mettendo a repentaglio l’incolumità dei pedoni 

aggiunto che 

si tratta di una zona residenziale senza via d’uscita

si interroga l’assessore competente  per sapere

se si  intende intervenire con segnaletica apposita e con dissuasori di velocità per
garantire la sicurezza dei cittadini e cittadine. 

si richiede risposta orale e scritta 
per il gruppo del Partito Democratico 
Milù Allegra, Mattia Colli Vignarelli, Nicola Fonzo, Sara Paladini, Rossano Pirovano, Cinzia Spilinga   
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